
 総工費100億円を超えよ

うかという豪華市庁舎建設

計画。市は｢ちょっと待っ

て！」との1万人を超える市

民の声に耳を貸さず、工事

を進めようとしています。 

 他の大型事業の債務返済

も重なり、平成30年代後半

からは積立金もなくなり財

政パンクの恐れが歴然(市の中期財政試算)。 

 さらに、完成後も床面積に比例して管理運営コストも膨れ上がります。 

 なのに冨士谷市長は「心配ない。ご安心ください」(市広報1月号)と、まるで他

人事のようです。 

？ ！ 

 

 最近建替えた長浜市、甲賀市な

どの新庁舎はいずれも60億円前

後。近江八幡市だけがなぜこんな

に高くなるのか…？ 

 ①空き地(駐車場)になっている市

民病院跡地に建てればコストは半

減できるのに、拒否。 

 ②｢にぎわい機能」など、無理や

り交流ゾーンなどを併設するた

め、コストアップ。 

 ③｢ワンストップ」の名で、ひま

わり館や安土支所の機能を新庁舎

に集中するために建設費がかさ

む。 

 ④市長室、副市長室など、必要

以上のスペースをとるため床面積が膨張。 

 ――｢政治は結果がすべて」というなら、

｢小さな庁舎で、大きな福祉」こそ、市民が望

む「結果｣なのでは？ 
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住みよい近江八幡市をつくる会    
 事務所 近江八幡市小船木町778-7 ☎0748-31-0977 

  ホームページ http://aozorast.com/index.html 

  2018年4月 【号外】   政策と見解を紹介します。 

 私は孫の世代にツケを残したくあり

ません。ですから100億円の市庁舎は

要らないと思うんです。反対署名の数は

1万を超えました。けれども工事は強行

されています。 

 権力の座に長くいると、人心には｢欲｣

という悪魔が入ります。天狗になった人

は、イエスマンを集め、弱いものをいじ

めます。市長の座も長すぎました。この

まま権力の座に居られると

孫たちにどれだけのツケが

残るか、想像できません。

孫たちには楽しく暮らせる

近江八幡市であってほしい

のです。(緑町のS爺ちゃん） 

近江八幡市の中
期財政試算 

自治体 建設費(億円) 

甲賀市 ６５ 

長浜市 ５５ 

燕市(新潟県) ４５ 

近江八幡市 ９５ 

孫の世代にツケを残すな 

（2月12日｢春をよ

ぶつどい」から) 



 

《小西おさむさんが約束》 

コンパクト市庁舎で、支所も、ひまわり館も存続・

活用。身近な図書館をいっそう充実します。 
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今なら中止・見直しできる！ 
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   図書館も閉鎖の恐れ…図書館も閉鎖の恐れ…図書館も閉鎖の恐れ…   

１拠点
化で 


